

COMPTE-RENDU RÉUNION CMJ.



RÉUNION DU 13 SEPTEMBRE 2023 (à la médiathèque)

<u>Adultes présents</u>: Bruno VIDAL,

<u>Adultes absents</u>: Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées)

Jeunes ÉLUS présents: JULIEN Lucie, JULIEN Lalie, MORENO-GIRAUD Karmela, MAZEL Thomas,

MAZEL Alan, BENAMA Youcef, DOMERGUE Joris, YUCA Gurkan,

ERDOGMUS Mustafa, VIENS Lilou.

Jeunes ÉLUS absents: OUFRID Isleym, MAMOU Emma, MESSAFER Yanis, KURYLO MARTIN Maël,

AKGUN Selvi, (excusés)

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

Début de la réunion à 14 h 05.

Après l'accueil, Bruno énonce l'ordre du jour de la réunion et prend des nouvelles de tous les présents.

Il demande comment s'est passé l'été aux jeunes.

Après un bref échange la réunion continue par la lecture du CR de la réunion du 7 juin. Mustafa et Thomas nous parlent de l'article qui est paru dans la revue municipale au sujet de notre mise à l'honneur pour l'obtention du TROPHÉE de l'engagement local par l'association des Maires du Tarn lors de la journée de la jeunesse 2023.

(Pour ceux qui ne l'ont pas vu, Bruno apportera des exemplaires à la prochaine réunion.). Bruno nous rappelle que c'est la commune d'Aussillon qui organisera la prochaine édition et que notre CMJ sera très certainement sollicité.

Il en profite pour nous montrer l'appel à candidature de la journée de la jeunesse 2024. Si nous décidons de participer, nous avons jusqu'au 1^{er} avril 2024 pour répondre et présenter un projet en lien avec le sport.

Joris, Julie et Lilou souhaitent revoir le petit film avec lequel ont participé l'an dernier. Bruno projette la vidéo ce qui motive l'ensemble des présents à candidater pour la journée 2024. On évoque aussi les autres projets sur lesquels on souhaite travailler : rénover les jeux de la ludothèque, faire un autre "clean-chalenge", et l'aménagement du square ANATOLE France.

Pour travailler sur tous ces thèmes, Bruno propose un calendrier des prochaines réunions. Après discussion, nous nous mettons d'accord sur un rythme d'environ une réunion tous les quinze jours (ce qui pour les collégiens semble raisonnable pour gérer leurs devoirs).

Pour terminer, Bruno nous parle de la journée citoyenne organisée par la commune et nous incite à y participer. Karmela est très motivée et participera.

La réunion se termine à 15 h 25 par un goûter convivial.